
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Lisa Rücker, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 19. November 2015 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Frau 
Stadträtin 
Lisa Rücker  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 17.11.2015 
 
 

Betreff: Projekt: Zentraler Speicherkanal 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Der Startschuss zum Bau des Murkraftwerkes wird in absehbarer Zeit erfolgen. Damit in 
Verbindung steht auch die Errichtung eines zentralen Speicherkanals. Im Naturschutzbeirat 
wurde unlängst darüber berichtet, und in diesem Zusammenhang wurde auch von Seiten 
einiger Fachleute geäußert, dass die Planung dieses Speicherkanals nicht zwingend dem 
letzten Stand der Technik entspricht bzw. alternative Umsetzungen zu diesem zentralen 
Speicherkanal möglich wären. Vor allem ökologische Gesichtspunkte wie etwa die 
Auswirkungen auf das Stadtklima und die Luftgüte lassen zumindest eine dahingehende 
Erörterung sinnvoll erscheinen. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Ist es Ihrerseits angedacht, im Rahmen Ihrer Ressortzuständigkeit dieses Thema an den 
zuständigen Ausschuss und an den Gemeinderat heranzutragen? 
 


